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会 議 次 第 

１  開 会 

［瀧上創生戦略課長］ 

○令和元年度第１回士別市まち・ひと・しごと創生総合戦略会議を開会する。 

２  委 員 紹 介 

［瀧上創生戦略課長］ 

○別紙委員名簿のとおり委員を紹介する。 

（出席委員 20／20 名） 

３  挨 拶 

［瀧上創生戦略課長］ 

［牧野市長］…〔挨拶〕 

４  議 事 

 ［瀧上創生戦略課長］ 

○事前送付した資料の確認 

 ＊議案書と名簿 

＊資料１から資料８ 

＊参考資料、パンフレット 

○本戦略会議の議長・副議長については、事務局案として、昨年に引き続き、議
長には、士別商工会議所の鈴木委員、副議長には、北ひびき農業協同組合の榎
本委員にお願いしたいがよろしいか。 

 ⇒委員了承 

  ○議長、副議長からご挨拶願いたい。 

［鈴木議長］……〔挨拶〕 

［榎本副議長］…〔挨拶〕 

○以降の進行について、鈴木議長にお願いする。 

青文字＝市長、議長、委員の発言 
赤文字＝事務局、市側説明者の発言等 
緑文字＝進行の流れ・動き 



（１）士別市まち・ひと・しごと創生総合戦略の取り組み状況について 

［鈴木議長］ 

○それでは議事を進める。 

  ○議事の（１）総合戦略の取り組み状況について 

【資料１】「重点プロジェクトの実施状況」から 

【資料２】「ICT 農業推進事業について」まで事務局からの説明を求める。 

［瀧上創生戦略課長］ 

 ○初めに、現総合戦略の概要について、説明させていただく。 

  （地方創生パンフレットで説明） 

  ○次に、資料１に記載の各事業及びＫＰＩについては、昨年 11 月の戦略会議
において、実績見込みで、検証（ＰＤＣＡサイクル）を実施しており、実績
数値に大きな変更等がないことから、今回は、地方創生推進交付金を活用し
た事業と第２期総合戦略の策定に関して重点的に進める取り組みについて、
各担当者から説明させていただく。また、併せて重点プロジェクトで掲げる
数値目標について、平成 30 年度の数値を報告させていただく。 

［皆川創生戦略課主事］ 

  事業 No.６ 移住促進事業について説明（資料１のとおり） 

［徳竹畜産林務課長］ 

  事業 No.７ サフォーク種羊振興事業について説明（資料１のとおり） 

［藤田農業振興課長］ 

  事業 No.12 ＩＣＴ農業推進事業について説明（資料２のとおり） 

［三上合宿の里統括監］ 

  合宿の聖地創造について説明（資料１のとおり） 

［土屋創生戦略課主事］ 

  重点プロジェクト５つの数値目標の状況について説明（資料１のとおり） 

［鈴木議長］ 

 ○ただいまの説明内容について、ご質問・ご意見をいただきたい。 



  吉田委員：移住体験住宅について、休止ということであるが今後再開を予定して

いるのか。 

瀧上課長：移住施策について、現在、創生戦略課において移住パンフレットの配

布や移住相談窓口としての業務を行っている。 

       移住体験住宅は休止しているが、今後は移住に関わるさまざまな施策

を含めて検討している。 

吉田委員：次期総合戦略に移住に係る項目を入れるのか。 

瀧上課長：次期総合戦略で新たに加える。 

 内ヶ島委員：伝染病であるスクレイピーの抵抗性向上について、法定伝染病であ

り感染した場合、殺処分の対象になることから予防と発生時の確実

な対応をお願いしたい。 

久光副長：遺伝性がある伝染病のため、種羊の選定など行い予防に努めている。 

      今後も伝染病への対応を行っていく。 

（２）第２期士別市まち・ひと・しごと創生総合戦略の策定について 

［鈴木議長］ 

 ○引き続き、議事の（２）第２期総合戦略の策定について、 

  現総合戦略の策定経過など、関連があるので、資料３「策定体制」から 

  資料５「地方創生交付金の活用経過」まで一括して事務局からの説明を求める。 

［土屋創生戦略課主事］ 

資料３から資料５について、説明する。 

［鈴木議長］ 

 ○ただいまの説明内容について、ご質問・ご意見をいただきたい。 

 質問等なし 

［鈴木議長］ 

 ○次に、新たな第２期総合戦略の策定について、関連があるので、 

  資料６「第２期総合戦略の概要（案）」から 

  資料７「第２期総合戦略の概略図（案）」まで事務局からの説明を求める。 

［木村創生戦略課係長］ 

 資料６、７について、説明する。 



［鈴木議長］ 

 ○ただいまの説明内容について、ご質問・ご意見をいただきたい。 

吉野委員：高校卒業者地元就職率における学校の思いとして、地元への地域貢献

を将来的に行ってほしい思いがある。         

地元就職率について、進学希望者など各生徒のニーズに合わせた教

育を行っているため、一時的に市外に出て学び、士別に帰って来られ

るような環境づくりに努めている。 

  出席委員 第２期総合戦略の方向性について、了承 

［鈴木議長］ 

 ○次に、資料８「各種策定会議スケジュール」いついて、事務局から説明願う。 

［瀧上創生戦略課長］ 

 資料８について、説明する。 

次回開催について、11 月に素案の審議を予定するので出席願う。 

５  そ の 他 

［鈴木議長］ 

 ○以上で議事は、全て終了となるが、その他として、全体を通じてご質問・ご意

見等があればいただきたい。 

質問等なし 

６  閉 会 

［鈴木議長］ 

  ○以上で、「第１回士別市まち・ひと・しごと創生総合戦略会議」を終了する。 


